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Н
а	случай,	если	вы	пропустили	это	событие,	26	октября	
2010	года	в	Москве	в	здании	ТорговоПромышлен
ной	палаты	РФ	на	Ильинке	случилась	малая	револю
ция.	Не	было	пуль,	демонстраций	или	жертв,	но	были	

планы,	полные	залы	и	масса	рукопожатий.	А	главное,	как	в	
любой	революции,	участники	были	полны	энтузиазма!	Это	
был	форум	russiatalk	2010	с	новым	подходом	к	устоявше
муся	 бренду.	Мы	решили,	 что	 слово	 «talk»	 в	 названии	
должно	всетаки	означать	«дискуссия»,	а	не	лекции	доклад
чиков	для	аудитории.	Формат	этого	мероприятия	отличался	
от	предыдущих:	за	пленарной	сессией	следовала	общая	сес
сия,	а	затем	две	параллельные.	Мы	выбрали	самые	актуаль
ные	темы	для	российской	экономики,	которые	также	фигу
рируют	 в	 повестке	 дня	 российскобританского	
межправительственного	комитета	по	торговле	и	инвести
циям:	 инновационная	 экономика,	Москва	 как	финансо
вый	центр	и	Олимпийское	наследие.

Пленарную	сессию,	которую	вел	Президент	(и	Предсе
датель	совета	директоров)	РБТП	Тим	Эггар,	от	имени	ТПП	
РФ	 открыл	 ее	 Вицепрезидент	 Георгий	Петров.	 В	 целом	
положительно	 оценив	 состояние	 российскобританских	
отношений,	гн	Петров	не	оставил	сомнений,	что	визовая	
система	 остается	 серьезным	 препятствием	 для	 бизнеса.	
Далее	выступила	гжа	Энн	Прингл,	посол	Великобритании	
в	России,	а	завершили	сессию	два	обращения,	которые	под
черкнули	важность	форума	для	обоих	правительств.	Анд
рей	Чупин	из	Министерства	иностранных	дел	РФ	зачитал	
приветствие	Министра	иностранных	дел	Сергея	Лаврова,	
а	Министр	Великобритании	по	делам	бизнеса	Винс	Кейбл	
прислал	обращение,	записанное	на	DVD.

Сомодератором	сессии	по	инновациям	вместе	с	Тимом	
Эггаром	и	почетным	участником	дискуссии	был	профессор	
Сергей	Капица,	 знаменитый	 российский	 ученый.	 Родив
шийся	в	Англии	и	выросший	в	СССР,	профессор	Капица	в	

свои	82	года	как	никто	осведомлен	в	вопросах	инноваций	и	
науки	в	самом	широком	смысле.	В	обсуждении	также	участ
вовали	представители	ведущих	российских	и	иностранных	
компаний,	работающих	в	России:	Юрки	Петтери	Талвитие,	
Старший	Вицепрезидент	ОАО	Банк	ВТБ;	Эндрю	Крэнстон,	
Управляющий	Партнер	kPMG	по	России	и	СНГ;	Наталья	
Касперская,	 Председатель	 Совета	 Директоров	 «Лабора
тории	Касперского»	 и	 Генеральный	Директор	 infoWatch;	
Владимир	Иванов,	 Директор	 департамента	международ
ных	связей	АФК	«Система»;	Виктор	Маркелов,	Директор	
по	продуктам	ОАО	«ВымпелКом»	(ТМ	«Билайн»);	Игорь	
Игнатьев,	ВицеПрезидент	по	связям	с	государственными	
организациями	Shell	russia;	Жерард	Балтазар,	Генеральный	
Директор	in2Matrix.

После	перерыва	в	главном	зале	состоялась	сессия,	посвя
щенная	Москве	как	финансовому	центру,	а	в	зале	заседаний	
обсуждалось	Олимпийское	наследие	Игр	в	Лондоне	в	2012	
году	и	в	Сочи	в	2014	году.	В	последний	момент	в	сессии	по	
созданию	московского	финансового	центра	не	смогли	при
нять	участие	Александр	Волошин	и	Аркадий	Дворкович.	
Член	совета	директоров	РБТП	Роджер	Маннингс,	который	
модерировал	сессию,	начал	ее	с	разговора	с	Суреном	Варда
няном,	Генеральным	директором	Московского	Агентства	
поддержки	экспорта	и	инвестиций.	Агентство	находится	в	
числе	организаций,	которым	поручено	повысить	привле
кательность	России	для	иностранного	капитала.	Очевидно,	
что	московские	власти	понимают	масштабы	задуманных	
преобразований,	а	остальные	участники	панели	из	финан
совой,	юридической	и	прочих	областей	поделились	своими	
соображениями	о	том,	что	нужно	для	их	реализации.	Доран	
Доэ,	Управлющий	Партнер	SNr	Denton	в	России,	отметил,	
что	для	работы	любого	финансового	центра	необходимо	
такое	просто	понятие,	которое	отсутствует	в	Москве:	дове
рие.	Между	бизнесом	и	государством,	бизнесом	и	бизнесом	
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остается	некоторая	подозрительность	в	мотивах,	способ
ности	 (или	желании)	 соблюдать	 свои	обязательства.	Эту	
тему	продолжил	Николай	Цехомский,	Председатель	Прав
ления,	Barclays	Bank	russia,	отметив,	что	Москва	могла	бы	
вспомнить	свое	дореволюционное	прошлое,	когда	сделки	
заключали,	 ударив	 по	 рукам.	 Он	 также	 подчеркнул,	 что	
Москва	должна	стать	более	привычным	и	удобным	мес
том	для	ведения	международного	бизнеса,	привлекатель
ным	для	него	городом.	Кэти	Бут,	Управляющий	Директор,	
Butterfield	international	Private	Office,	и	Тони	Брентон,	Совет
ник,	lloyd’s	 insurance,	согласились	с	ним	из	своего	опыта	
работы	с	частными	инвесторами	и	управляющими	финан
совых	учреждений.	По	мнению	Криса	Херда,	Главы	Управ
ления	по	работе	с	крупными	клиентами	на	международных	
рынках,	HSBC	Россия,	который	работал	в	мировых	финан
совых	центрах,	Москва	должна	использовать	свои	геогра
фические	 преимущества	 для	 глобальной	 конкуренции.	
Тревор	Майлз,	недавно	назначенный	Генеральный	дирек
тор,	Bt	russia&CiS,	отметил	необходимость	эффективной	
инфраструктуры	финансовых	данных,	и	для	этого	Москва	
может	воспользоваться	лучшими	современными	техноло
гиями.	Все	участники	согласились,	что	амбиции	Москвы	
вполне	реализуемы,	и	Лондон	может	стать	для	нее	ключе
вым	партнером,	но	это	потребует	немало	работы.	

На	 сессии	 по	 Олимпийскому	 наследию	 состоялась	
оживленная	 беседа.	Модератор	 Стивен	 Диэл,	 Исполни
тельный	 директор	 РБТП,	 надев	 судейскую	майку,	 сразу	
заявил,	 что	 спортивная	 тема	 требует	 не	 модератора,	 а	
рефери,	и	предупредил	спикеров,	что	за	слишком	долгие	
выступления	они	будут	получать	желтые,	 а	потом	крас
ные	карточки.	Так	форум	установил	свой	рекорд	–	8	чело
век	успели	выступить	за	30	минут.	Джон	Тиббс,	Генераль
ный	Директор,	 Jon	tibbs	associates	ltd,	будучи	ключевой	
фигурой	в	подготовке	Игр	как	в	Лондоне,	так	и	в	Москве,	
начал	дискуссию.	К	нему	присоединились	Олег	Харченко,	
Главный	архитектор	ГК	«Олимпстрой»,	компании	ответс
твенной	за	строительство	олимпийских	объектов	в	Сочи;	
Грэм	Беннет,	Глава	Представительства	MaCE	в	РФ,	кото
рая	занимается	проектной	работой	и	в	Лондоне,	и	в	Сочи;	
Кевин	Браунхилл,	Коммерческий	директор,	Лондон	2012	и	

Сочи	2014,	aggreko	Plc,	которая	отвечала	за	электроэнер
гию	на	последних	десяти	олимпиадах;	Мэттью	Андерсон,	
Директор,	tVEt	Uk,	который	привлечет	лучшие	кадры	
для	подготовки	Игр	в	Лондоне	и	Сочи,	и	профессор	Лев	
Белоусов,	назначенный	Генеральным	директором	Россий
ского	международного	Олимпийского	университета,	пер
вые	выпускники	которого	должны	закончить	обучение	к	
2014	году.	Чтобы	подчеркнуть,	что	наследие	касается	не	
только	Олимпийских	игр	в	Лондоне	и	Сочи,	мы	пригласи
ли	Марка	Александра,	Генерального	директора	компании	
Meet	the	Crowd,	который	плотно	занимался	организацией	
ГранПри	«Формулы1»	и	был	одним	из	ключевых	перего
ворщиков	при	принятии	решения	о	проведении	ГранПри	
в	Сочи	в	2014	году,	а	также	Шамиля	Агеева,	Президента	
ТорговоПромышленной	Палаты	Республики	Татарстан,	
который	рассказал	о	грядущей	Универсиаде	в	Казани	летом	
2013	года.	Делегаты	остались	на	обед	в	ТПП	РФ,	а	спикеры	
и	спонсоры	были	приглашены	на	ViPланч	в	отеле	«Арарат	
Парк	Хайятт	Москва».	Этот	день	завершился	в	великолеп
ных	интерьерах	недавно	отреставрированной	резиденции	
Посла	Великобритании	в	РФ.	

Такое	 мероприятие	 –	 результат	 долгой	 и	 слаженной	
работы	многих	людей	и	компаний.	РБТП	выражает	бла
годарность	Послу	Великобритании	гже	Энн	Прингл	–	за	
выступление	на	Форуме	и	за	приглашение	на	прекрасный	
прием	в	ее	доме,	всех	упомянутых	спикеров;	ТПП	РФ	за	
долголетнее	сотрудничество	и	предоставление	помещений	
для	Форума.	Большое	спасибо	нашим	спонсорам:	ведущим	
спонсорам	банку	«ВТБ»	и	компании	АФК	«Система»;	ком
паниям	kPMG,	HSBC,	Shell,	SNr	Denton,	BP,	Barclays,	rolls
royce,	 официальному	 оператору	 Beeline,	 официальному	
перевозчику	bmi,	 Jaguar	land	rover,	 in2Matix,	«Росинтер»,	
отелю	«Арарат	Парк	Хайятт	Москва»	за	приглашение	на	
ViPланч,	компании	Vinopolis	за	прекрасное	вино	и	подар
ки,	дизайнстудии	friskfisk	и	всем	инфопартнерам	форума.	
Отдельная	благодарность	всем	сотрудникам	московского	
офиса	РБТП	за	замечательную	работу	и	новый	успех	в	этом	
году!	Крис,	Ольга,	Наташа,	Катя,	Маша,	Саша,	Татьяна,	Нина,		
Кристина,	Ирина	и	Маргарита	–	спасибо	вам	и	до	встречи	
на	russiatalk	2011!
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